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 Mainz, 24.01.2014 

 

 

Anfrage 1685/2013 zur Sitzung  am 30.10.2013 

 

Umweltzone (CDU) 
 
 Am 1. Februar .2013 wurde in der Stadt Mainz eine Umweltzone eingeführt. Als Argument 
dafür wurde unter anderem angeführt, dass sich dadurch die Schadstoffkonzentrationen 
im Innenstadtbereich deutlich vermindern würden. 
 

 
Wir fragen die Verwaltung: 
 
 

1. Welche Kosten sind der Stadt durch die Aufstellung von Hinweisschildern und an-
deren Informationsmitteln entstanden? 
 

2. Wie viele Ausnahmegenehmigungen wurden für Fahrzeuge erteilt, die die Abgas-
normen nicht einhalten? 

 
3. Welche Schadstoffkonzentrationen haben sich im 6-Monats-Zeitraum nach Einfüh-

rung der Umweltzone im Vergleich zum 6-Monats-Zeitraum des Jahres 2012 ver-
mindert? 

 
4. Welche Schadstoffkonzentrationen haben sich eventuell bei diesem Vergleich er-

höht? 

 

 

 

 

Hannsgeorg Schönig 

Fraktionsvorsitzender 
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